

Niedersächsischer Hockey - Verband e.V.

- Vizepräsident -



Gerhard Bobaz
Hassellstr. 26
29223 Celle
Tel.: 05141 / 542 95
Fax: 05141 / 95 00 29
eMail: g.bobaz@nhvhockey.de
Internet: www.nhvhockey.de

Celle, 08.03.2016

Jahresbericht Leistungssport 2015

1. Allgemeine Leistungssportsituation

Zu der sportlichen Situation gibt es leider wenig Erfreuliches zu berichten. Im Einzelnen verweise ich auf den ausführlichen Bericht der Landestrainer.

Leider haben wir diese, nicht ausreichenden Kaderzahlen, zum völlig falschen Zeitpunkt, da 2016 u.a. über den Fortbestand des BStp Braunschweig entschieden wird. Aber auch selbst in unseren Landeskadern fehlt im Augenblick nicht nur die Qualität, sondern, und das ist neu, auch die Quantität. Beleg für diese Aussage ist die Nichtteilnahme einer Mädchen-A, Knaben-A und mJ-A Mannschaft an den Zwischenrunden zur Deutschen Meisterschaft-Feld.

2. Leistungssportentwicklung

- Kaderentwicklung m/w:

DHBKader	2015
A	0 / 1
B	0 / 0
C	0 / 4
C1	0 / 2
C2	1 / 2
Gesamt	10

- Deutsche Nachwuchsmeisterschaften – weibl.

Feld:

DM	2015
wJA	ZR: 4. Platz
wJB	ER: 2. Platz
MA	---

Halle:

DM	2015
wJA	6. NODM
wJB	8. NODM
MA	7. NODM

- Deutsche Nachwuchsmeisterschaften – männl.

Feld:

DM	2015
MJA	---
MJB	ZR: 3. Platz
KA	---

Halle:

DM	2015
MJA	8. NODM
MJB	5. + 7. N
KA	4. DM 8. NODM



Steuer Nr. 24/124/05454
Amtsgericht Hannover VR 2546

Bankverbindung: Hannoversche Volksbank
Konto: 0663600400
BLZ: 25190001
IBAN: DE5725190010663600400
BIC: VOHADE2H

3. Verschiedenes/Ausschau

Erstmalig wurde 2015 im NHV ein zwischen den Landes- und den Athletiktrainern entwickelter hockeyspezifischer Athletiktest durchgeführt. In erster Linie soll sich auf diese Weise ein Einblick über die Trainingseffektivität der Athleten/innen verschafft werden. Zudem dient er der Kontrolle, ob wir im Bereich der Athletik irgendwo es besser machen können, oder wo wir Fehler gemacht haben.

Unbefriedigend sind die Wechsel der Athleten/innen in andere Landesverbände, gerade in 2015. So haben neun DHB-Kaderspielerinnen den NHV verlassen. Hierbei spielt u.a. ein nicht zugesicherter Studienplatz eine entscheidende Rolle. Die Option als Nachrücker einen Platz zu erhalten, wollte man nicht wagen.

Der Vorschlag den OK-Pokal zeitlich vom Länderpokal zu trennen, wurde von unseren Landestrainern dem DHB unterbreitet, und inzwischen auch umgesetzt. Dadurch haben die stärkeren D2-Kaderspieler/innen die Möglichkeit sich in ihrer Altersklasse zu präsentieren, und müssen nicht die Lücken im D3-Kader füllen.

Die Möglichkeit Plätze am Sportinternat des LSB zu belegen wurde auch in 2015 durch den NHV nicht genutzt.

Niedersächsischer Hockey-Verband e.V.

Gerhard Bobaz



Vizepräsident